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L’Éden de Satan N° 170 

Questions des ministres pour le mois de juin 

Le 2 juin 2024 

Brian Kocourek, Pasteur 

Inclinons la tête dans la prière.  

Précieux Père bienveillant, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, d’être ici. Et, Seigneur, pas seulement 
pour une question de phraséologie, Tu sais, c’est un bon endroit où se trouver. Mais, Seigneur, en tant que 
personne âgée, nous sommes tellement reconnaissants d’avoir la vie, Seigneur, et de pouvoir parler à Ton 
peuple aujourd’hui des choses qui sont dans notre cœur, et qui sont sur notre cœur.  

Et donc, Seigneur, nous Te demandons simplement d’être avec nous et de nous aider à transmettre Ton 
message. Au nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Eh bien, bien sûr, ce n’est pas mon message, c’est Son message. Mais nous avons des questions et des 
réponses ce matin de la part des ministres, et nous allons y aller directement.  

Citation pour la question N° 1 : Comment puis-je vaincre 25.08.63 1M Tôt ou tard, nous devrons 

nous quitter. Mais cela ne va pas contrarier l’enlèvement maintenant. Voyez ? Non. Ils viendront alors en premier.  

Ceux qui sont partis sont privilégiés. (Donc, frère Don est une personne privilégiée.) Ils viendront en 

premier, voyez-vous, « nous qui sommes vivants et qui restons jusqu’à la venue du Seigneur, nous 

n’entraverons ni n’empêcherons ceux qui dorment. »  

« La trompette de Dieu sonnera, et les morts en Christ ressusciteront premièrement. » Alors, quand 
nos yeux verront nos bien-aimés, alors nous serons changés en un instant en un clin d’œil, et nous serons 
enlevés ensemble avec eux. Maintenant, c’est une citation. 

Maintenant, il dit, encore, nous avons une deuxième citation : Aller au-delà du camp 19.07.64 Soir 2E 

... Oh là là ! « Et la trompette de Dieu sonnera, et les morts en Christ ressusciteront premièrement, et 

apparaîtront à plusieurs. Et tout d’un coup, il se trouve que vous êtes debout et regardez, et vous vous 

dites : « Tiens, voilà un frère... »  

Et vous savez qu’il n’y en a pas pour longtemps. Dans quelques minutes, nous serons changés en un instant, 

en un clin d’œil, et avec eux, nous aurons disparu de sur la terre, enlevés à la rencontre du Seigneur dans les airs. 

Dans les deux premières citations, le prophète montre que nos changements interviennent après avoir vu 

les morts ressusciter.  

Mais en considérant ce qu’il a déclaré dans la citation qui suit, il montre que nous voyons les ressuscités 
après avoir été changés. Or c’est une question. Alors la citation est la suivante :  

Questions et réponses - 64-0823 1M ... Et puis nous nous réunirons tous. Et quand ils commenceront à 

se réunir, alors nous les vivants qui sommes restés, nous serons changés.  
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Ces corps mortels ne verront pas la mort, mais tout à coup, il y aura comme quelque chose qui nous passera 

dessus, et vous serez changés. Vous serez changés comme Abraham, d’un vieil homme à un jeune homme, d’une 

vieille femme à une jeune femme.  

Quel est ce changement soudain ? Et après un certain temps, vous voyagez comme une pensée, et vous pouvez 

voir ceux qui sont déjà ressuscités. 

Question n° 1 : Comment pouvez-vous réconcilier les deux premières citations à la troisième ?  

Parce qu’il apparaît que vous les voyez après, et que dans les deux premières citations, vous les voyez avant. 
Dans les deux premières citations, il dit clairement que nous nous réunirons et que nous verrons nos proches 
parmi nous. 

Mais dans le dernier, il déclare : Après que nous nous soyons réunis. Alors, comment savez-vous que vous 
vous êtes réunis ? 

Puis il nous dit comment ce changement se produira. Il dit : et vous pouvez voir ceux qui sont déjà 

ressuscités. (Donc, le fait de les voir n’est pas le catalyseur du changement, mais le changement vous fait 

comprendre avec qui vous êtes déjà réunis. Remarquez encore, après que nous nous sommes réunis, vous 

voyez, il dit : en premier ; dans la deuxième [citation], il dit... 

Laissez-moi revenir à sa citation ici. Et puis nous nous réunirons tous. Alors pensez-y. Comment allons-nous 
savoir que nous sommes réunis ? Hein ? Comment savez-vous que vous êtes réunis ? Peut-être que vous ne 
les verrez pas de vos yeux, mais vous sentirez sûrement leur présence, parce qu’il dit, et alors nous nous 
réunirons tous, et quand ils commenceront à se réunir, alors nous les vivants qui resterons, nous serons 
changés. Ce n’est donc pas le fait de les voir qui provoque notre changement. C’est ce quelque chose qui 
nous submerge qui apporte notre changement.) 

Réponse à la question N° 1. Il ne me semble pas qu’il dit quelque chose de différent, tout dépend de la 

façon dont vous lisez ce qu’il dit ici.  

Dans les deux premières citations, il dit clairement que nous nous réunissons et que nous voyons nos proches 
parmi nous, mais dans la dernière citation, il dit aussi « après que nous nous soyons réunis ». Alors, 
comment savez-vous que vous vous êtes réunis ? Parce que c’est une déclaration : après que nous nous 
soyons réunis. Comment allez-vous le savoir ? 

Puis il nous dit comment ce changement se produira. Il dit : alors vous pouvez voir ceux qui sont déjà 

ressuscités.  

Alors, le fait de les voir n’est pas le catalyseur du changement, mais le changement vous fait comprendre 

avec qui vous êtes déjà réunis.  

La fête des mères 10.05.59 Matin 81 Et alors que la lumière commencera à se répandre, nous connaîtrons la 
façon dont nous sommes connus ; (Ainsi, la lumière, alors qu’elle se répand, nous connaîtrons à ce moment-là 
qui c’est), nous comprendrons. Et nous nous souviendrons de nos connaissances et de ceux qui était là.  

Et il y en aura beaucoup là-bas que nous ne pensions même pas qu’ils seront là, (Alors vous chercherez Charlie. Je 
pourrais dire ceci. Vous n’aurez pas besoin de le voir pour reconnaître sa présence. Très bien. Combien 
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d’années avez-vous vécu ensemble ? 53 ans. Vous devez savoir quand vous dormez avec la bonne personne. 
Autrement dit, vous savez, il y a quelque chose à propos des gens qui fait que vous les reconnaissez, même 
sans les voir.) car vous savez, je crois que c’est à ce moment-là que le pain que nous avons jeté sur les eaux troubles 
humaines nous reviendra, ce jour-là.  

Lorsque nous verrons les effets de notre témoignage sur les gens dont nous n’avons pas compris leurs actions à son égard, 

qui seront probablement là. Quel jour ce sera ! Cela vous donne donc de l’espérance. 

Et puis les semences que nous avons semées sans même penser à ce qu’elles feraient, mais les voilà. Ils ont produit des fruits 

précieux et nous les verrons ce jour-là.  

Donc, cela vous dit en quelque sorte que les légalistes qui pensent que s’ils n’ont pas reçu le message 
exactement comme eux l’ont reçu, qu’ils sont perdus, il leur dit : Hé, il y aura des gens dont nous n’avions 
pas compris les effets de notre témoignage sur eux. Très bien. 

Et encore, dans le même sermon : La fête des Mères 10.05.59 Matin 86 Alors que cette grande lumière 
commence à se répandre - alors que nous commençons à regarder autour de nous, et le grand cercle deviendra de plus en 
plus grand, tout cela ne fait que refléter l’approche de Jésus.  

Et après un certain temps, comme le dit le cantique, (écoutez les paroles du cantique,) Et je verrai enfin Jésus.  

Rappelez-vous, il y a une citation où frère Branham dit que lorsque nous nous réunirons, nous nous verrons 
les uns les autres, et nous verrons que ceux qui sont partis avant nous, et nous reconnaitrons tous ceux qui 
ont réussi. Il a dit : Eh bien, quelle grande joie quand nous verrons Jésus. Il dit que Jésus ne viendra pas tant 
que nous ne serons pas sortis de notre système, de tout le tapage familial qui se passe, et des êtres chers.  

Alors que cette grande lumière commence à se répandre - alors que nous commençons à regarder autour de nous, et le grand 
cercle deviendra de plus en plus grand ; tout cela ne fait que refléter l’approche de Jésus.  

Et après un certain temps, comme le disait le cantique, Et je verrai enfin Jésus. Il m’attendra, Jésus si bon et si vrai, Sur 

Son beau Trône, Il m’accueillera à la Maison Une fois cette journée passée.  

Et après un certain temps, comme le disait le cantique, Et je verrai enfin Jésus. Il m’attendra, Jésus si bon et si vrai, Sur 
Son beau Trône, Il m’accueillera à la Maison Une fois cette journée passée.  

Puis, alors que nous Le verrons... et nous ne serons pas comme nous sommes maintenant. Nous saurons comment l’aimer 
davantage. Nous ne nous tiendrons pas en retrait avec une petite crainte, parce que nous serons comme Lui. Il sera plus 
notre parent qu’Il ne l’est en ce moment. Autrement dit, vous l’appelez frère, n’est-ce pas ? Mais vous Le verrez 
comme un frère. Vous le reconnaîtrez plus comme notre parent qu’Il ne l’est en ce moment. 

Nous Le comprendrons mieux, parce que nous sommes si loin dans ces corps mortels. Alors, nous aurons un corps semblable 

à Son corps glorieux. Nous saurons comment L’adorer. 

Et quand nous verrons ce que la Présence de Son Être nous a fait, (elle nous change donc, voyez, la présence du 
corps, alors elle change, n’est-ce pas ?) elle nous a changés, les vieux sont à nouveau jeunes, tous les difformes seront 
redressés, oh ! nous comprendrons alors pourquoi Sa puissance nous a guéris. 

Ce n’est donc pas qu’un de ces jours où la résurrection aura lieu et que vous regarderez autour de vous et 
verrez tous ces gens. Ensuite, vous obtenez votre changement. Non, vous obtenez votre changement et vous 
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les voyez. Très bien. Maintenant, vous savez peut-être qu’ils sont dans une dimension juste à l’extérieur de 
votre rideau, pour ainsi dire, mais vous ne les verrez pas tant que vous n’aurez pas votre changement.  

Les questions qui nous sont venues à l’esprit : « Comment peut-Il le faire ? Qu’est-ce que ça ferait ? » D’une manière ou 

d’une autre, mystérieusement, elles s’effaceront toutes. Les nœuds qui ont été noués au fond de nos pensées : « Est-ce que 

ce sera ça ? Comment ça se pourrait ? 

D’une manière ou d’une autre, des doigts majestueux les démêleront, démêleront ces nœuds, et tout s’estompera dans la 

grande couronne d’amour.  

Vous savez ce qui va se passer ? Vous savez ce qui va tout délier pour vous, c’est quand Dieu accomplira Sa 
parole. Autrement dit, lorsque Dieu manifeste Sa Parole, Il l’interprète. Alors la question est réglée. 

Donc, comme je l’ai dit, le catalyseur n’est pas de voir ceux qui sont décédés avant. Sinon, la première 

moitié de la résurrection dont 500 personnes ont été témoins dans le livre des Actes, auraient été changées 

en voyant les ressuscités. Mais c’est la lumière de Sa glorieuse présence qui est le catalyseur.  

Rappelez-vous, 500 témoins de la résurrection il y a 2000 ans, cela ne les a pas changés. Ainsi, nous obtenons 
notre changement quand Son passage viendra sur nous, Sa présence, nous entrons dans Sa présence. Par 
exemple, je connais plusieurs personnes qui marchaient en fait dans la présence de frère Branham lorsque 
l’Ange du Seigneur était là. 

Et ils ont dit qu’à environ 8 pieds [] du corps de frère Branham se tenait l’Ange du Seigneur. Et ils pouvaient 
en fait sentir si fortement cette présence qu’ils s’en souviennent encore aujourd’hui. Et c’était il y a 50 ans. 
En fait, c’est plus que cela. C’était il y a environ 60 ans. Donc, de toute façon, nous recherchons simplement 
l’accomplissement de la Parole de Dieu.  

Ecriture pour la question N° 2 : Dans la série N°102 de Qui est ce Melchisédek, Matthieu 27 : 52 Et 

les tombes s’ouvrirent, et beaucoup de corps de saints qui étaient endormis, ressuscitèrent ; 53 Et sortirent de leurs tombes 

après sa résurrection, ils entrèrent dans la ville sainte, et apparurent à beaucoup.  

Remarquez que Jésus a crié d’une voix forte et que les tombes se sont ouvertes, et que les saints qui 
dormaient sont ressuscités, mais remarquez qu’ils ne sont pas sortis en tant qu’êtres ressuscités jusqu’à ce 
qu’Il soit sorti. Donc, l’ordre de la résurrection est une chose très importante.  

Maintenant, il cite un sermon que j’ai prêché, n’est-ce pas ?  

Question N° 2 : Qui seront les prémices du ministère Oméga, et comment ? 

Réponse à la question N° 2 : Dans le sermon, et non le livre, Il dit Les sept âges de l’Église 12.05.54 

: « Voici, Il vient avec des nuées. » Maintenant, permettez-moi de m’arrêter ici juste un instant. Les nuées ne signifient 

pas qu’Il vient sur un gros nuage d’orage comme maman le pensait, bénie soit-elle, elle est assise ici quelque part.  

Je me souviens de sa voix, elle s’asseyait et me racontait, elle disait : Il vient sur un très gros nuage, Il va se lever un jour 

et Dieu va s’avancer.  

Maintenant, la Nuée dans laquelle Il vient, est, si seulement nous avions le temps de reprendre ceci, et d’avoir le véritable 

contexte et tout. 
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Maintenant, la Nuée dans laquelle Il vient n’est pas un nuage, comme un nuage d’orage, 

[Frère Brian montre la photo de la Nuée] Ce n’est pas un nuage d’orage. Elle était à 30 miles de haut. Il n’y 
a pas d’humidité pour former un nuage à 30 miles de haut. Il n’y a pas d’oxygène. Il n’y a pas d’H2O, ni 
d’oxygène pour former de nuage à cette hauteur. Pourtant, les contradicteurs verront un autre nuage qui 
n’était qu’à 4 miles d’altitude, et ils diront : Oh, c’était un missile, donc la Nuée était un missile. Il y en 
avait deux, un nuage et une Nuée. 

Il y a toujours des jumeaux. Caïn et Abel, Esaü et Jacob. Vous savez, il y a toujours des jumeaux, n’est-ce 
pas ? Même Christ, l’arbre de vie, et le diable, l’arbre de la connaissance du bien et du mal, il y a donc 
toujours des jumeaux, Jésus et Judas. 

Tout le reste, d’accord ? Alors il dit :  

mais c’est dans une Nuée de gloire qu’Il vient. Vous voyez ? Eh bien, lorsque Dieu a couvert Jésus de Son ombre sur 

la montagne de la Transfiguration, des Nuées l’ont couvert de leurs ombres, ainsi que Ses vêtements. Vous voyez 

?  

Et quand Elie est descendu, une nuée descendit et le reçut, non pas un nuage d’orage, mais une nuée de gloire. Sa 

grande et glorieuse Présence frappera la terre. Il vient dans les Nuées ! Oh, j’adore ça. 

Des nuées, il y aura vague après vague de Sa Gloire qui parcourra la terre - et la résurrection des saints 

se produira.  

Eh bien, quand j’ai regardé cette photo et qu’un frère de l’Oregon, frère Bill Caldwell, était descendu en 
1967, je pense que c’était quand il est venu dans le message, et il a vu la Nuée. 

Il est donc descendu et a parlé au docteur McDonald’s, qui a fait toutes les recherches là-dessus. Et le docteur 
McDonald a également dit dans ses études qu’il y a deux nuages. 

Mais les contradicteurs ne veulent pas voir cela, car ils sont l’autre côté de la recette de jumeau. Mais quoi 
qu’il en soit, il est descendu, et il a eu une copie originale. C’était un original. Ce n’était donc pas, comme 
une impression après une autre, et où tout s’est estompé. 

Il a reçu un original, je devrais dire un tirage original. Et il prit une loupe. Il s’est juste senti conduit, et on 
pouvait voir environ un million de visages ou plus dans la Nuée. Eh bien, il arriva qu’il l’envoyât, l’enroula, 
le mit dans un rouleau et l’envoya à frère Vayle. Et frère Vayle l’a examiné, et j’étais assis à la table et il dit : 
Regarde. Vous vous souvenez qu’il avait sa vieille loupe là-bas ? 

Eh bien, de toute façon, il l’examinait, et il a dit : Regarde, vois-tu quelque chose ? J’ai dit : Oui, je vois 
beaucoup de visages. Il a dit : C’est exactement ça. 

Alors, quand il y aura vague après vague de Sa Gloire qui parcourra la terre. Et il dit : C’est une nuée 
de gloire. Et bien sûr, il y avait des visages dans la gloire. En fait, frère Branham a dit : « Frère Hick, je t’ai 
vu là-dedans ». 

Ce Saint-Esprit béni qui a vécu dans leurs cœurs et qu’ils sont desséchés avec leur cadavre étendu là (Vous savez 

comment un vieux cadavre est desséché) et les veines percées sur leurs joues et des choses comme cela, et ils sont 

enterrés dans le cimetière.  
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Une grande vague de ce même Esprit et un piouf, une vague après une autre, Celui qui était le dernier sera 

le premier. Celui qui était le premier sera le dernier. Je vois un peu de cette façon...C’est l’ordre de la 

résurrection.  

Je ne connaîtrai personne dans la génération qui m’a précédé ou qui m’a suivi. (Vous non plus) Je connaîtrai ceux 

de ma génération. Chaque génération viendra avec succès comme elle est descendu dans la tombe. 

Ceux qui étaient les derniers (C’est l’Oméga.) seront les premiers. Bien sûr, c’est moi. Vous voyez ? Je connaîtrai 

mes gens, la fois suivante, mon père et ses gens, mon grand-père et ses gens, ça descendra comme ça, vague après vague 

après vague après vague.  

Donc, chaque génération qui est descendue ressuscite. Mais la dernière génération ressuscite en premier. 
Puis le père, puis le grand-père, puis l’arrière-grand-père, jusqu’au jardin. 

Et les saints ressusciteront de partout. Ne sera-ce pas merveilleux, Amen. Cela fait que les personnes âgées se sentent jeunes 

à nouveau, oui.  

Maintenant, remarquez bien, car je viens à vous dans une Nuée, et chaque œil Le verra, peu importe à quelle 

époque ils sont morts, ils Le verront.  

Maintenant, à partir des citations sur comment pouvez-vous, … peu importe à quelle époque vous êtes 
mort, comment pouvez-vous les voir ? Maintenant ? Pensez-y, parce que le frère a lu quelques citations où 
frère Branham a dit : Nous verrons frère untel et sœur untel. Comment allez-vous les voir ? Comment ces 
gens qui sont morts et sont dans la tombe vont-ils les voir ? Parce que c’est une autre dimension. Nous 
parlons ici d’une chose dimensionnelle. 

Citation pour la question N° 3 : Questions et réponses 03.01.54 Soir 143-191 Ce que vous êtes ici... 

Maintenant retenez bien ceci. Je vais terminer. Mais ce que vous êtes ici est une indication que vous êtes quelque chose 

d’autre quelque part.  

Vous avez toujours désiré vous trouver dans la perfection, vous, les Chrétiens. Il existe une perfection, et cette perfection 

ne se trouve pas dans cette vie. 

Question N° 3 : A) Que voulait-il dire par Il existe une perfection, et cette perfection ne se trouve pas 

dans cette vie, alors qu’il est écrit dans Matthieu 5 :48 : Soyez donc parfaits, comme votre Père qui est au ciel 

est parfait.  

Eh bien, nous pourrions continuer avec des centaines d’Écritures. Vous savez, ce n’est pas celui qui court 
ou celui qui veut, mais Dieu qui fait miséricorde. Pas vrai ? Et ce n’est rien que nous ayons fait, c’est ce qu’Il 
a fait pour nous. Nous ne pouvons donc pas considérer ça. Soyez donc parfaits comme votre Père céleste est 
parfait, comme si c’était quelque chose que vous pouviez faire, mais c’est quelque chose qu’Il a fait. 

Réponse à la question N° 3A) Il n’y a pas de perfection de ce côté-ci de la résurrection tant que nous 
vivons dans le corps de cette mort. Mais la perfection, c’est la façon dont Dieu nous connaissait dans Sa 
pensée avant la fondation du monde. Et cela ne pouvait venir que par un sacrifice parfait d’une fois pour 
toutes.  
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Ainsi, quand Dieu baisse le regard sur le chrétien qui est vivant en Christ, qui est mort à lui-même et qui est 
ressuscité en nouveauté de Vie, Il regarde à travers le sang de Son Fils, et Il vous voit aussi parfait qu’Il a vu 
Son Fils. Si vous marchez dans la lumière comme Il est dans la lumière... 

Or, la Colonne de feu n’est pas Dieu. La Colonne de feu est un vêtement que Dieu a porté. Il descend vêtu 
d’un vêtement de lumière. Pas vrai ? Et il est aussi dit que Son vêtement est une nuée. Donc, si vous marchez 
dans la lumière comme Il est dans la lumière, alors le sang de Jésus-Christ vous purifie de tout péché. C’était 
le commandement de Jésus.  

Hébreux Chapitre 5 et 6 57-0908M P :37 Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait. 
(C’était là le commandement de Jésus.) Soyez aussi... Ils disent : « Personne ne peut être parfait » ; la Bible dit : « 
Personne n’est parfait ». Voilà votre contradiction, n’est-ce pas ?  

Très bien, vous ne pouvez être parfait par vous-même. Si vous vous confiez en ce que vous avez fait, vous êtes perdu. Soyez 
donc parfaits, tout aussi parfaits que Dieu est parfait ! Or : soyez donc parfaits, comme votre père… céleste est parfait.  

C’est pourquoi... Maintenant, le chapitre 5... chapitre 6 d’Hébreux. C’est pourquoi, laissant les rudiments de la 
Parole de Christ, tendons vers la perfection, ...  

Très bien, nous savons que nous adorons un Père Divin qui est parfait, et nous devons être parfaits comme 
Il est parfait, et le seul moyen, c’est par une Parole parfaite. Quand Dieu voit le corps de Christ, Il vous voit 
aussi parfait que la Tête du corps qui est Christ. Il vous voit aussi parfait qu’Il a vu la tête de ce corps, qui 
est Christ, parce que nous faisons partie du même corps.  

Les eaux de Séparation 21.01.55 P :14 Dieu regardant à travers le Sang, Il ne vous voit plus comme 
un pécheur, Alléluia ! Il vous voit racheté. Amen. Vous êtes racheté parce qu’Il ne vous voit qu’à 
travers Christ. J’aimerais simplement que nous puissions nous regarder les uns les autres comme Dieu nous 
regarde les uns les autres et nous voir aussi parfaits que Dieu nous voit. 

Eh bien, c’est pourquoi nous pouvons être parfaits. Pas parfaits dans le sens d’être sans péché, nous sommes 
parfaits aux yeux de Dieu quand nous sommes en Christ.  

C’est pourquoi Il a dit : « Soyez donc parfaits, comme votre Père céleste est parfait. » 

Donc, quand vous regardez une personne et que vous dites, je sais que cette personne est chrétienne. Ils 
vivent leur vie pour Christ. Ils vont partout dans le monde, ils font des choses pour Christ. N’est-ce pas ? Et 
puis vous dites : Eh bien, mais il n’est pas vraiment une personnalité. Je n’aime pas la personne. Eh bien, 
vous savez quoi ? Laissez tomber. Ce n’est pas ça qui est sauvé. C’est l’âme qui est sauvée. D’accord. 

Retirez vos yeux de la chair. Fixez les yeux sur le Dieu qui nous a créés, et nous étions en Lui avant la 
fondation du monde. Pensez à ces personnes comme étant dans ce qu’elles étaient avant la fondation du 
monde, parce que c’est ainsi qu’elles vont être. Eh bien, c’est pourquoi il a dit : Soyez donc parfaits, comme 
votre Père céleste est parfait. 

Paul, au chapitre 10 des Hébreux, essaie d’expliquer que la loi étant une ombre de bonnes choses à venir, et non 
l’image même des choses, ne peut jamais rendre parfait celui qui vient, parce que Dieu regardait à travers le sang des 
animaux.  
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Mais maintenant, Il regarde à travers le Sang de Son Fils. La perfection vient par Jésus-Christ. 
Maintenant, je ne suis pas parfait à vos yeux. Vous n’êtes peut-être pas parfait à mes yeux. Mais qu’en est-il aux yeux de 
Dieu ? C’est là qu’elle se trouve.  

Et si vous êtes né de nouveau dans le corps de Christ, alors Dieu vous voit aussi parfait que Christ 
Lui-même. Amen. Il n’y a rien que vous pouvez faire ; ce n’est pas du tout par une œuvre que vous pouvez faire.  

C’est par grâce que Dieu vous a fait cette offre, et si vous l’avez acceptée, aux yeux de Dieu, vous êtes parfait, racheté, 
lavé dans le Sang de l’Agneau, sans faute, sans défaut, sans tache. N’est-ce pas merveilleux ?  

Le témoignage et la vie intérieure 23.08.50 P :30 Ce n’est pas que nous soyons bons. Mais il n’y a personne 
de bon sinon Dieu. Mais Dieu est dans les gens c’est ce qui les rend bons, c’est ce qui rend l’homme parfait. C’est Dieu en 
vous qui vous rend parfait.  

Voyez ? « Soyez donc parfaits, comme votre Père qui est dans les cieux est parfait. » Voyez ? « Soyez donc parfaits. » 
Comment pouvez-vous être parfait ? Pas en vous-même, mais en Lui.  

C’est Lui qui est parfait. Et si vous êtes en Lui, vous êtes parfait. 

Dieu ne vous regarde pas alors ; Il Le regarde.  

Eh bien, vous dites : « Je suis en Lui. » Comment entrez-vous en Lui ? Par un seul Esprit, nous sommes tous baptisés dans 
un seul Corps, et alors vous êtes en Lui, quand vous êtes baptisés par le Saint-Esprit dans le Corps : I Corinthiens 12. 
Est-ce vrai ? Alors, en Lui...  

La loi ayant une ombre 21.06.56 P :27 Ces sacrifices qui étaient offerts année après année n’ont jamais été faits 
pour atteindre la perfection. Jésus dans l’Évangile de saint Matthieu a dit : « Soyez donc parfaits, comme votre Père qui 
est au ciel est parfait. « Comment allez-vous le faire ? Comment pouvez-vous le faire ?  

Comment pouvez-vous être aussi parfait que Dieu ? Mais c’était une commission, ou un commandement de Jésus-Christ, 
d’être aussi parfait que Dieu qui est au ciel, parfait. Alors vous dites : « Qui peut être sauvé ? »  

Attendez juste un instant. Découvrons comment cette perfection s’achève. Eh bien, Dieu, là, au commencement, 
quand Il a vu d’avance à travers cette période de temps, et qu’Il savait qu’ils auraient besoin d’un remède pour sauver 
ceux qui désiraient être sauvés...  

Ceux qui avaient faim d’être là-haut dans ce royaume, Il a dû trouver un moyen de racheter ces gens.  

Maintenant, je me sens juste conduit à m’arrêter et à prier pour sœur Diane. Elle sera opérée mardi, et le 
Saint-Esprit me conduit à prier. Et nous allons prier afin que, lorsque le médecin viendra, la même chose 
qui est arrivée à une autre sœur lui arrive. Et donc quand le médecin ira l’examiner, il n’y aura rien. 

Inclinons simplement la tête en prière.  

Père miséricordieux, Seigneur, nous venons en tant que Tes enfants, cette église est pleine de Tes enfants, 
et nous avons des croyants qui sont connectés avec nous partout dans le monde. Et ainsi, Père, nous prenons 
simplement ce temps pour élever notre sœur Diane, et nous prions simplement, Seigneur, avant que le 
médecin ne vienne avec son bistouri, que, Seigneur, elle soit complètement à 100 % guérie. 

Et nous demandons ceci, et nous Te demandons de nous manifester Ta parole. Au nom de Jésus, nous prions. 
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Tout comme Tu l’avais fait avec sœur Meda. Nous demandons la même chose. Et Tu ne fais pas un homme 
pour faire acception de personne, que Tu pourrais choisir une personne plutôt qu’une autre. Tu es Dieu, et 
Tu n’es pas un homme pour mentir. Nous savons donc que Tu es Dieu, et que Ta parole est la même hier, 
aujourd’hui et éternellement. Et ainsi, nous venons avec la même demande que frère Branham. 

Au Nom de Jésus, nous prions. Amen.  

D’accord. Alléluia. D’accord. J’ai hâte d’entendre un merveilleux témoignage. 

Apocalypse chapitre 4 partie 3, le trône de miséricorde 08.01.61 P :69 Toutes les voies de Dieu sont 
parfaites. Par conséquent, nous sommes imparfaits, mais Il a dit : « Soyez donc parfaits comme votre Père céleste est 
parfait. »  

Comment pouvons-nous l’être ? Par le précieux Sang de Jésus-Christ, afin de nous oublier nous-mêmes et de vivre 
simplement en Lui. Vous y voilà. Comme c’est précieux !  

Les eaux de séparation 21.01.55 P :14 Dieu regardant à travers le Sang, Il ne vous voit plus comme 
un pécheur, Il vous voit racheté. Amen. Vous êtes racheté parce qu’Il ne vous voit qu’à travers Christ.  

Maintenant, toujours, toujours, toujours. Nous venons d’aller à Dieu dans la prière, et Dieu nous voit tout 
comme Il voyait Son Fils Jésus. Et Dieu ne nous refuserait pas une bonne chose. Alors gardons cela à l’esprit. 

C’est pourquoi nous pouvons être parfaits. Ce n’est pas parfaits dans le sens d’être sans péché, nous sommes 
parfaits aux yeux de Dieu quand nous sommes en Christ. C’est pourquoi Il a dit : « Soyez donc parfaits, comme votre Père 
céleste est parfait. » 

Paul, au chapitre 10 des Hébreux, essaie d’expliquer que la loi a une ombre de bonnes choses à venir, et non l’image 
même des choses, elle ne peut jamais rendre parfait celui qui vient, parce que Dieu regardait à travers le sang 
des animaux. Mais maintenant, Il regarde à travers le Sang de Son Fils.  

La perfection vient par Jésus-Christ. Maintenant, je ne suis pas parfait à vos yeux. Vous n’êtes peut-être pas 
parfait à mes yeux. Mais qu’en est-il aux yeux de Dieu ? C’est là qu’elle se trouve.  

Et si vous êtes né de nouveau dans le corps de Christ, alors Dieu vous voit 

aussi parfait que Christ Lui-même. Amen. Il n’y a rien que vous pouvez faire ; ce n’est pas du tout par une œuvre 
que vous pouvez faire.  

C’est par grâce que Dieu vous a fait cette offre, et si vous l’avez acceptée, aux yeux de Dieu, vous êtes parfait, racheté, 
lavé dans le Sang de l'Agneau, sans faute, sans défaut, sans tache. N’est-ce pas merveilleux ?  

Question N° 3B) Hébreux 11 :40 Dieu ayant pourvu à quelque chose de meilleur pour nous, afin que, 
sans nous, ils ne parviennent pas à la perfection. Qu’entend-il par quelque chose de meilleur pour nous 
?  

Sans nous, quel est le lien entre nous et eux ?  

Réponse aux questions 3C et 3D : Paul parle des saints de l’Ancien Testament qui ne pouvaient pas être 
rendus parfaits par le sang des taureaux et des boucs, mais par un sacrifice parfait d’une fois pour toutes, 
Dieu nous a rendus parfaits pour toujours par Jésus-Christ.  
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La meilleure chose est le sacrifice d’une fois pour toutes au lieu d’une offrande annuelle de taureaux et de 
chèvres. Le lien entre nous et eux est la résurrection en Christ. Ils doivent avoir ce Message pour entrer 
dans la Présence de Christ. 

Citation pour la question N° 4 : Qui est ce Melchisédek ? 21.02.65 Soir P :47 2 Thessaloniciens 
nous le disent : « Car nous qui sommes vivants et qui demeurons, nous n’empêcherons pas (ni ne devancerons) ceux qui 
dorment ; car la trompette de Dieu sonnera ; les morts en Christ ressusciteront d’abord ; car nous qui sommes vivants et 
qui demeurons, nous serons enlevés avec eux à la rencontre du Seigneur dans les airs. »  

Tous ces types sont parfaits. C’est pourquoi, la théophanie... Si vous êtes morts et que vous êtes entrés dans cette 
théophanie, qu’arrive-t-il ? La théophanie vient sur la terre pour prendre le corps racheté. Et si vous êtes 
ici, dans l’air, vous prenez le corps pour rencontrer la théophanie (vous y êtes), et vous êtes enlevés pour 
aller à la rencontre du Seigneur dans les airs. Qui est ce Melchisédek, si ce n’est Dieu ?  

Question N° 4A : La théophanie vient sur la terre pour prendre corps racheté, est-ce à propos de la 
résurrection et de la tente ? 

Réponse à la question N° 4A : Oui, il y aura un changement de corps dans cette petite pièce de la tente 
pendant le temps de la résurrection.  

Question N° 4B : Et si vous êtes ici, dans l’air, vous prenez le corps pour rencontrer la théophanie, 
est-ce que cela concerne les vivants, si oui, est-ce que cela se produit après qu’ils aient déjà été changés, 
parce qu’il est dit « Si vous êtes ici, dans l’air ». 

Réponse à la question N° 4B : Bien sûr, nous obtenons notre changement et notre théophanie qui est le 
corps Divin que nous avons contourné pour venir ici et être éprouvés, nous devons avoir le changement du 
corps pour le recevoir. 

Paul l’a appelé un corps céleste. Mais il a dit que notre corps terrestre revêtira le céleste à la résurrection. 
Ainsi, nous passons de l’un à l’autre, et le corps terrestre reçoit son changement. 

Question N° 4C : Y a-t-il un lien entre ces événements bilatéraux et la tente ?  

Réponse à la question N° 4C : Je ne sais pas, j’attendrai que Dieu fasse en sorte que cela se produise, de 

cette façon Il nous confirmera Sa Parole. Nous attendrons et verrons. Nous savons qu’il y a trois événements. 

La Bible le dit et William Branham, le prophète de Dieu, nous le dit aussi.  

Le Cri qui est le Message. La Voix qui est la Résurrection et le changement du corps. Cela ressemble à deux 
événements, mais en fait, cela fait partie de la résurrection. 

Cela semble donc être un seul événement. Et la trompette de Dieu qui est notre appel au souper des noces. 
Ne me demandez donc pas de définir cet événement. Et nous savons qu’il se passe deux choses, mais ne me 
demandez pas de vous dire le moment où elles se produiront, je ne sais tout simplement pas. Je l’attends, 
et bien sûr, la Trompette, c’est le souper des noces. 

Question numéro 5 : Selon certains rapports, la Chambre des représentants des États-Unis a approuvé un 
projet de loi visant à adopter une définition de l’antisémitisme qui inclut l’affirmation selon laquelle les Juifs 
ont été impliqués dans l’exécution de Jésus-Christ. Ainsi, le Nouveau Testament deviendrait légalement un 
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texte antisémite. Cette nouvelle est-elle liée à ce que le prophète a dit dans le message : La vision de Patmos 
? Eh bien, lisons simplement la vision de Patmos. 

La vision de Patmos du 04.12.60 Soir 46 La suivante, j’aimerais prendre un peu de temps pour répondre, je vais 
lire le titre : TROIS RELIGIONS COMMENCENT LA TRADUCTION D’UNE BIBLE. Washington, 15 octobre.  

Une équipe d’érudits catholiques, protestants et juifs a commencé à travailler sur une nouvelle traduction conjointe des 
Écritures qui pourrait être le canon tant attendu de la Bible.  

47 Il y a d’autres choses que j’aimerais étudier un peu avant de faire l’annonce. Autrement dit, en réalité, je ne sais 
pas encore. Et je ne dirai rien tant que je ne saurai pas vraiment que c’est ça qu’il dit là.  

J’aimerais étudier un peu avant de faire l’annonce.  

Autrement dit, vous voyez exactement de quoi nous parlons, ce qui est exactement ce que les Écritures disent qu’il arrivera 
de nos jours, que ces choses se réuniront et formeront une image à la bête, exactement.  

Ils ont fait la tentative et ils y travaillent, (En quelle année était-ce ? C’était en 1960. D’accord. Et il dit,) Ils ont 
fait la tentative et ils y travaillent, et maintenant ils ont la meilleure occasion qu’ils aient jamais eue de la présenter, 
parce qu’elle est juste là entre leurs mains. Et c’est pour cette même raison, que j’apporte ces messages prophétiques, parce 
que je crois qu’ils sont opportuns. 

Ma réponse à la question N° 5 est donc : Il y a eu beaucoup de traductions de la Bible depuis 1960. 
Celle que les catholiques et les protestants partagent est la Bible de Jérusalem et la Bible de la Nouvelle 
Jérusalem, puisqu’elle utilise également le mot Yahweh au lieu du mot Seigneur, que la version King James 
utilise, je pense, 6800 fois. Je pense qu’ils ont eu de l’aide de la part des érudits juifs pour la rédaction et 
aussi parce qu’ils ont changé les mots. Et il parle de la... Je ne peux même pas prononcer le mot juif, mais 
c’est le « Tétragramme » ou quelque chose comme ça. Quoi qu’il en soit, ils ont été aidé pour l’hébreu. 
D’accord, donc je pense que c’est de cela qu’il parle. Mais vous savez quoi ? Je n’étais pas là. Je ne sais pas. 
Et je n’ai pas contacté la personne qui a écrit l’article. Je n’en ai donc aucune idée. Mais en 1985, la 
traduction anglaise de la Bible catholique a paru, c’est la Bible de la Nouvelle Jérusalem (BNJ). 

La BNJ est une traduction anglaise de la Bible publiée en 1985 par Darton, Longman, and Todd et Les 
Editions du Cerf, quoi que cela signifie. Édité par des biblistes bénédictins, en tant qu’érudits catholiques, 
érudits bibliques, Henry Wansbrough, et approuvé pour l’utilisation dans l’étude et la dévotion personnelle 
par les membres de l’Église catholique, mais est également utilisé par l’Église d’Angleterre. 

Donc, vous voyez, ils ont conjointement fait une traduction. Maintenant, ces autres traductions depuis 1965. 

Elles comprennent les éléments suivants : 

• La nouvelle Bible de l’Américain standard (NASB) a été publiée en 1971, a eu des révisions 
ultérieures en 1995 et 2020. 

• La Nouvelle Version Internationale (NIV) a été publiée pour la première fois en 1978, avec des révisions 
ultérieures en 1984, 2011 et 2018. 

• La version anglaise standard (ESV) a été publiée en 2001. 

• La Bible standard chrétienne de Holman (HCSB) a été publiée en 1999. 
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• La nouvelle traduction anglaise (NET) a été publiée en 2005. 

• La Bible en anglais commun (CEB) a été publiée en 2011. 

• La Bible standard chrétienne (CSB) a été publiée en 2017. 

Eh bien, il y avait aussi, Jimmy Swaggart, il avait sa propre Bible. Il l’appelait une Bible d’étude, la Bible 
informative. Et il y a aussi une autre Bible informative qui a été écrite par Nelson. 

Mais dans Jimmy Swaggert, au lieu de mettre ses notes de bas de page sur le côté, il les incorpore en fait 
dans les Écritures. Et puis il met ses paroles en rouge et tout le reste de la Bible en noir. 

Ainsi, vous savez, au moins que nous mettons toute la parole de Dieu en rouge, celle de frère Branham en 
bleu, et ensuite la nôtre en noir. Mais il sentait qu’il pouvait usurper la place de Dieu, je pense. Parce qu’il 
a dit, j’ai vu ce sermon, il a dit que la prédestination est un mensonge des abîmes de l’enfer. Eh bien, vous 
connaissez donc cet homme, il sait qu’il est prédestiné à aller de l’autre côté, de dire quelque chose de pareil. 
Eh bien, et je ne devrais pas parler de cette façon, mais, avouons-le, il s’est laissé entraîner dans beaucoup 
de choses sales. 

Ce ne sont là que quelques exemples. Cependant, aucune Bible ne prend en considération les trois groupes 

religieux, la Bible catholique contient encore 46 livres avec 7 livres supplémentaires que les protestants 

n’utilisent pas. Tobith, Judith, 1 Maccabées, 2 Maccabées, la Sagesse de Salomon, l’Ecclésiastique et Baruch. 

La Bible protestante contient 39 livres. L’Ancien Testament est la même chose que la Bible juive. 

Mais ce nouveau projet de loi s’appelle IHRA, et il a été créé pour réprimer les manifestants anti-israéliens 

sur les campus. Malheureusement, comme toutes les autres œuvres de l’homme, le diable l’utilisera très 

probablement pour créer un émoi contre les prédicateurs chrétiens qui blâment les Juifs pour le meurtre de 

Christ.  

Au Canada, ils ont déjà interdit Romains 1 :24-32 et si vous le prêchez, vous pouvez aller en prison pour 

discours incitant à la haine. 

Vous savez, on parle du fait qu’ils s’embrasent dans leur chair. Oui, vous pouvez aller en prison pour cela 
au Canada. C’est pourquoi, vous voyez, même frère Vayle, le gars qui a fait des choses pour frère Vayle, il 
ne pouvait pas écrire tout ce que frère Vayle disait, parce qu’il vient du Canada. 

Romains 1 : 24-32. 24 C’est pourquoi aussi, Dieu les a abandonnés à l’impureté à travers les convoitises de leurs 

cœurs, si bien qu’ils déshonorent leurs propres corps entre eux. 

25 Eux qui ont changé la vérité de Dieu en un mensonge, et ont adoré et servi la créature, plus que le Créateur, qui est 
béni pour toujours. Amen.  

Si jamais vous lisez la Bible, vous pouvez aller en prison. Voilà à quel point ce monde est devenu malade. 

26 C’est pourquoi Dieu les a livrés à des affections honteuses ; car même leurs femmes ont changé l’usage naturel en ce 

qui est contre nature. 
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27 De même aussi les hommes, laissant l’usage naturel de la femme, se sont embrasés dans leur convoitise l’un envers 

l’autre, commettant homme avec homme ce qui est infâme, et recevant en eux-mêmes la récompense qui était due à leur 

égarement. 

28 Et comme ils ne se sont même pas souciés de connaître Dieu, Dieu les a livrés à une intelligence dépravée, pour 

commettre des choses qu’il n’est pas permis de faire. 

29 Étant remplis de toute impiété, fornication, iniquité, convoitise, malice ; pleins d’envie, de meurtres, de querelles, de 

tromperies, et de malignité ; rapporteurs, 

30 Médisants, haïssant Dieu, sans pitié, orgueilleux, vantards, inventeurs de choses mauvaises, désobéissants à leurs 

parents ; 

31 Sans intelligence, violeurs de l’alliance, sans affection naturelle, impitoyables, sans compassion ;  

32 Qui, connaissant le jugement de Dieu, que ceux qui commettent de telles choses sont dignes de mort, (ils seront 

lapidés, comme dans l’Ancien Testament, mais ce seront des pierres de 100 livres cette fois-ci), non seulement 

les pratiquent, mais encore prennent plaisir en ceux qui les commettent. 

Donc, je ne sais pas si l’une de ces versions a été publiée par un consensus du groupe catholique, protestant 

et juif. Mais il semble que la Bible juive en était la plus proche, parce qu’ils avaient même changés beaucoup 

de choses de l’Ancien Testament qui se trouvaient dans l’Ancien Testament juif. 

Mais frère Branham nous a enseigné qu’un mot d’ôté, c’est le royaume de Satan.  

Et chaque dénomination, sur la base du fait qu’il s’agit d’une dénomination, l’a déjà fait. Et frère Branham 

nous a enseigné que la Marque de la Bête, c’est la dénomination. 

Essayer de rendre un service à Dieu 27.11.65 Petit déjeuner P :35 Maintenant, et quand je parle des 
dénominations, je ne veux pas que vous soyez si cruels et... Non, je ne veux pas que vous n’alliez pas à votre église.  

Allez à votre église, c’est ce que vous êtes censé faire. Mais ne vous joignez pas à ces organisations, parce qu’un 
jour Je vous le dirai et vous le prouverai par les Ecritures ; c’est la marque de la bête. Et souvenez-vous 
en, c’est la marque.  

Eh bien, il y a des prédicateurs que je connais, juste dans ce message, qui ont pris cette marque. Vous dites, 
oh, c’est une chose horrible à dire. 

Il y a des années, je suis allé à une convention à Panama City, le pays du Panama, et j’ai pris la parole à une 
convention de ministres, et il y avait un ministre là dont la femme a eu beaucoup d’opérations et des choses 
comme ça, et il se vantait de la façon dont il avait cette certaine initiative de santé à laquelle il s’était inscrit. 
Alors il a dit : Oh, c’est vraiment, vraiment bien. Cela ne coûte pas grand-chose, mais, vous savez, c’est 
pour les ministres. Très bien, eh bien, je me suis dit : D’accord, je vais vérifier. 

Alors je l’ai vérifié, et ils ont dit : Eh bien, vous devez remplir et signer cette demande. Et j’ai lu la demande, 
elle dit : Et nous croyons en la Sainte Trinité, du Père, du Fils et du Saint-Esprit. 

Je ne le signerais pas. J’ai juste déchiré la chose. Mais ces gens l’ont signé. Je me souviens quand frère Billy, 
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du Congo, voulait venir ici, et que le gouvernement a dit : Eh bien, vous n’êtes pas une dénomination, alors 
il ne peut pas venir. 

Alors, Billy a dit : « Eh bien, dites-lui simplement que nous sommes des dénominations. J’ai dit : Comment 
puis-je faire ça ? Eh bien, ils le font à Lima. J’ai dit : Alors Lima sera coupable, parce qu’au Trône Blanc, ils 
vont devoir répondre : Pourquoi avez-vous dit que vous étiez une dénomination ? 

Pourquoi avez-vous signé cette demande de soins de santé qui dit : « Nous croyons au Père, au Fils et au 
Saint-Esprit ? » Je ne ferais même pas ça pour la scolarisation à la maison. 

Quand nous scolarisons nos enfants à la maison, ils disent : Oh, ce n’est qu’un morceau de papier. Ce n’est 
pas qu’un morceau de papier. C’est votre signature écrite qui sera apportée au Trône Blanc.  

Mais ne vous joignez pas à ces organisations, (Comment faites-vous cela, vous signez,) parce qu’un jour, 
je vous le dirai et vous le prouverai par les Ecritures ; c’est la marque de la bête.  

Vous savez, ils peuvent apporter un document que vous avez signé au tribunal et dire : Eh bien, voilà la 
preuve que vous mentez en ce moment, parce que vous dites que vous ne vous êtes jamais enrôlé, mais cela 
dit que vous l’avez fait. Vous ne pensez pas qu’au Trône Blanc il en sera ainsi. Donc, si jamais vous vous êtes 
joint à quelque chose, vous devez y renoncer. « Otez mon nom de votre livre ». 

La puissance de transformation 31.10.65 Matin P :58 Il y a toujours des jumeaux. Et c’est pourquoi... Ne 
l’oubliez pas, petit troupeau. L’église dans les derniers jours sera jumelle, si proche qu’elle séduirait les élus :  

Matthieu 24 :24. Voyez ? L’église sera... C’est un mouvement pentecôtiste. Pentecôtiste. 

Toutes les églises dans le message qui courent partout dans l’église, elles sont pentecôtistes, c’est un 
mouvement pentecôtiste. Très bien. Frère Branham dit : Ce message est à des millions de kilomètres au-
delà de la Pentecôte. 

C’est tellement comme la vraie chose, que cela séduirait les élus eux-mêmes si c’était possible. Et un peu plus tard, si j’en 
ai l’occasion, je veux expliquer ce que, comment cette élection se déroule.  

Voyez, cela va les séduire, parce que c’est presque la même chose. Voyez-vous, juste deux pères, c’est tout ; Même mère, 
même église, même mouvement, même chose.  

Cela peut donc être dans ce Message. Il dit : même mouvement, même chose.  

Le champ d’ensemencement est le même, où la Parole tombe ; mais l’une d’elles, comme ici, est pervertie. Vous comprenez 
? Dites « amen » si vous l’avez vu. Vous voyez, l’une d’elles est une perversion, parce que c’est le mauvais père.  

Ce que je prouverai un jour, si Dieu me le permet, que la dénomination, c’est la marque de la bête. 
Vous voyez, c’est le mauvais père. Il dirige les gens vers une organisation plutôt que vers la Parole. Voyez ? Ce n’est pas 
le bon père. C’est un mouvement de Caïn.  

Le dieu de cet âge mauvais 01.08.65 Matin P :78 Voyez-vous maintenant qui est le conducteur de cet âge 
moderne, religieux, mauvais ? C’est le diable, qui prend cet arbre du bien et du mal et qui le place là, (remarquez), 

qui amène sa belle épouse-église au Conseil œcuménique pour un mariage. Ça, c’est bien dit. Sa belle église scientifique, 
avec tous les diplômes qu’on peut obtenir : les doctorats de l’église du Christ, 



15 
 

les doctorats des baptistes, des presbytériens, des pentecôtistes, et de tous les autres. Il les amène tous, avec leurs parures à 
fanfreluches et leurs grosses églises, tous au Conseil œcuménique : « Nous sommes un. » Ça ne leur sera jamais pardonné. 
Une dénomination, …  

de porter la marque d’une dénomination, c’est la marque de la bête. Nous avons déjà examiné ça à fond 
ici, de faire ça. Fuyez ça, mes enfants, fuyez ça ! Voyez ? Une grande et belle église, qui s’en va au mariage œcuménique, 
en portant sa marque ! Des shorts, bien sûr,  

des vêtements mondains, sexy, du maquillage, vraiment de très bons disciples du diable, pour attraper les fils de Dieu; 
amener un bon garçon, bien né, à épouser une espèce de réprouvée comme ça. C’est vrai. Quel...  

Le dieu de cet âge mauvais 01.08.65 Matin P :66 Remarquez qu’il projette de bâtir une super église 
dénominationnelle, le Conseil œcuménique des Églises, vous voyez, une super dénomination, afin que le monde entier 
l’adore, lui, la bête, sous le nom d’un Christianisme unifié.  

Voulez-vous lire ça dans la Bible ? Apocalypse 13.6 et 8. C’est une tour de Babel contemporaine. Ne vous souvenez-
vous pas que Nimrod, cet hypocrite, avait bâti cette grande tour, et qu’il avait fait en sorte que toutes les autres petites 
villes lui paient un tribut ?  

Babil et Babel, c’est la même chose. C’est juste un changement de nom, au fil du temps. C’est Rome, c’est maintenant 
Babylone. Et le monde entier est conduit à Babylone, il y est conduit par le Conseil mondial des Églises, qui 
fera que chacune d’elles se prosterne devant elle.   

Et vous avez pris la marque de la bête, sans vous rendre compte de ce que vous faisiez. En effet... Mais 
ceux qui sont élus entendront la Parole et sortiront de là.  

Inclinons donc simplement la tête en prière en ce moment.  

Père, nous sommes tellement reconnaissants, Seigneur, pour cette parole. Tu nous as simplement gardés 
purs. Tu nous as tenus à l’écart de ces choses. Et ainsi, Seigneur, nous prions simplement pour Te donner 
tout ce que nous avons. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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